

泡でこんなことしたよ！

プロジェクト名	ぱんだ6月		
日付	2024年 6月 27日	記録者名	石川
園児			
本日のねらい・内容	毎日のように楽しんでいる泡遊び。今日も泡遊びを楽しんでいました。ということで、子どもたちの横で、私も一緒に泡を作りました。子どもたちが作る泡は、キメがとても細かくとても気持ちいい泡！子どもたちに教えてもらいながら一緒に作り、私も子どもたちと同じような泡を作ることができました！教えるのも上手な子どもたちです！ 最近では、もこもこの泡を作った後に、色をつけることも楽しんでいる子どもたち。カラフルな泡を作って嬉しそうに見せてくれています。泡に色をつけると、とってもステキになるんです！子どもたちもお気に入りの泡の色をいつも作っています！		



「指についたー！」と、泡がついた指を見せてくれたので、「あっ！ちょっとそのままね！」と言い、保育者がそこに顔を描いてみました。すると、「顔ができたー！」と嬉しそう！



すると、自分でもやってみたい！と泡を手につけて、指人形ではなく、泡人形を描いて楽しむ子どもたち。泡をつけるのもどれくらいの量つけるかを楽しんでいました！聞き手ではない方の手に泡をつけないと、顔が描けない！ということにも気づいた子どもたちでした。



泡に色をつけている時に、コップの中にスプーンを入れていたことに気づき、スプーンを抜いてみると、スプーンがステキな感じになっていました！「見て！きれい！」とにこにこで教えてくれました。



そこから、大きなボールの中で自分の好きな色を泡の中に落としていく女の子。この色はここ！と場所が決まっていたようで、色がるべく重ならないように、慎重に色付けをしていました！できあがったボールの中を見て、「ユニコーンみたい！」と大喜びでした！

成長の視点	
-------	--

今後の展開